

BAB V

KESIMPULAN

Analisis yang dilakukan pada kedua media ini mendapatkan kesimpulan bahwasannya tidak ada perbandingan disini, karena melakukan analisis satu persatu berita. Pada Kompas Tv dalam unsur Skip banyak yang kurang lengkap sehingga keakuratan berita kurang dan pada Kompas Tv ada berita yang mengambil sudut pandang masyarakat yaitu para Demonstran yang mengawal persidangan sehingga tidak hanya menonjolkan pihak saksi dan yang memproses perkara.

Kompas Tv menayangkan berita kasus Salim Kancil ini dengan durasi yang pendek dan tidak banyak penekanan pada berita akan tetapi gambar yang ditampilkan jarang ada yang sesuai dengan apa yang sedang dijelaskan pembawa berita, contoh pada berita yang berjudul “ 7 saksi dihadirkan dalam sidang Salim Kancil dan pada berita yang berjudul “Saksi pembunuhan salim kancil dijaga Aparat” dalam berita ini Tosan yang dirawat di Rumah Sakit kompas Tv tidak menyebutkan nama Rumah Sakit Tosan sedang dirawat disini bisa disimpulkan bahwasannya Kompas Tv tidak ingin mengumbar terlalu dalam kasus ini apabila tidak ada efeknya ke masyarakat apalagi disini saksi memang butuh perlindungan dari segi keamanan informasi yang harus dijaga. Dalam berita Salim Kancil di Kompas Tv masih condong pada

pemberitaan yang apa adanya sesuai pada keinginan menginformasikan yang tidak berlebihan.

Tv One pada judul berita Kronologi pembunuhan Salim Kancil sangat disayangkan karena berita duka ini menjadi bahan jualannya Tv One yang dimana Tv One melakukan banyak penekanan pada berita ini tidak hanya pada teks berita tapi juga pada gambar yang ditampilkan, Tv One memilih gambar-gambar yang mendrama begitupun backshounnya. Untuk ke empat unsur sudah banyak yang terpenuhi bahkan dengan diberikannya judul kronologi yang berarti menayangkan sesuai dengan urutan waktu sehingga stok gambar Tv one begitu banyak hanya saja Tv one lebih pada penonjolan penekanan kasus Salim Kancil.

Adapun pada judul berita “Kades Pembunuh Salim Kancil dibawa ke Polda Jatim” terlihat sekali berita ini dibuat untuk menonjolkan kinerja pihak kepolisian yang tersirat tidak mau ikut tertuduh oknumnya terlibat dalam kasus tambang pasir illegal yang tidak mungkin luput dari sepengetahuan para oknum polisi.

5.2 SARAN

Saran untuk Kompas TV dalam kasus Aktivis Salim Kancil adalah supaya melengkapi unsur Skip yaitu 5W+1H karena dari ke empat berita yang saya analisis banyak yang tidak lengkap dalam struktur skip dan untuk TV One adalah supaya tidak terlalu membuat penekanan pada berita sehingga berita duka halnya kematian Aktivis Salim Kancil menjadi acara yang berdurasi panjang dengan teks dan gambar berita yang mendramatisir.